
REQUERIMENTO

Nº _________DDDíLAL EMENTA: REQUISITA INFORMAÇOES E
DOCUMENTOS DO PODER EXECUTIVO
MUNICIPAL REFERENTES A PROJETO
TURÍSTICOEXISTENTENA MUNICIPALIDADE.

Senhor Presidente

Apresentamosà consideraçãoda Casa o seguinte:

Considerando o fato ocorrido ao final de 2017, quando a
prefeitura de Salto/SP tentou retirar, à revelia do municipio de Ribeirão Preto, a
locomotiva histórica da EstaçãoMoggiana.

Considerando, por sua vez, poucos dias antes, a Prefeitura

Municipal deixou passar o prazo para manifestar interesse em verba do
Governo Federal já aprovada para a criação de Trem Turístico no municipio de
Ribeirão Preto, obtida através de trabalhos do Ribeirão Preto Convention and
Visitors Bureau.

Considerando que a municipalidade alega, para deixar perder
referida verba, que já havia, em 2009, um projeto do denominado Instituto do
Trem protocolado neste mesmo sentido.

Considerando que a Maria Fumaça Beyer Peacock, fabricação
inglesa, modelo 4—6-0 Then Weeler, registrada sob o nº de série 5.410 em
questão, foi adquirida pela Mogiana em 1893 e se localiza exposta junto à
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Estação Mogiana de Ribeirão Preto há mais de quarenta anos, constituindo
relevante ferramenta histórica, turística e cultural do município, especialmente
em virtude de seu passado econômico. Está diretamente ligada à história de
Ribeirão Preto, considerando que, quando ainda em funcionamento, "rodava“
exclusivamente em nossa cidade e região. Lembrando também que as referidas
estações fazem parte da história econômica e cultural de Ribeirão Preto e
região, e são essenciais para o resgate da memória de nossa cidade.

REQUEREMOS que sejam REQUISITADAS do Poder
Executivo, as seguintes informações:

- Existe protocolado nesta municipalidade algum projeto, pedido
ou documento protocolado pelo Instituto do Trem ou gualguer outra
instituição/associação, no sentido de se criar ou desenvolver iniciativas

turísticas ou culturais utilizando-se da Maria Fumaça em questão ou até mesmo
das estações e linhas de trem existente nessa municipalidade?

- Quando foi protocolado tal projeto/pedido/documento?
- Qual o valor integral do mencionado projeto?
- Caso positivo, REQUER seja enviada a este vereador, cópia

integral do mencionado projeto, petição, pedido, protocolo ou documento.

- REQUER, também, seja informada qual a situação atual de
andamento do referido projeto.

Atenciosamente,
Ribeirão Preto-SP, 15 de fevereiro de 2018.

' /—/
. ágar/zwáfFabiano ulmaraes

reador
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